

Fecha: 23-01-2026

Medio: La Tribuna

Supl.: La Tribuna

Tipo: Noticia general

Título: **Bomberos de Los Angeles logran proteger viviendas tras 76 emergencias y 60 horas de combate continuo**

Pág. : 6

Cm2: 359,0

Tiraje:

Lectoría:

Favorabilidad:

3.600

14.800

 No Definida

Bomberos de Los Ángeles logran proteger viviendas tras 76 emergencias y 60 horas de combate continuo

Prensa La Tribuna
prensa@latribuna.cl

El Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles enfrentó 76 emergencias asociadas a incendios forestales y de interfase durante más de 60 horas continuas de combate, con especial énfasis en la protección de viviendas amenazadas por el fuego. El comandante Rodrigo Godoy confirmó que ninguna vivienda fue dañada —al menos a principios de semana— y que no se registran bomberos lesionados, pese a la magnitud de las emergencias.

La institución inició el operativo el viernes pasado con un trabajo exigente en la comuna de Los Ángeles y distintos puntos de la provincia. La emergencia mayor se focalizó en el sector de Santa Fe, donde el Cuerpo enfrentó una segunda alarma en la tarde del lunes por riesgo de viviendas.

Los voluntarios trabajaron junto a personal de la Corporación Nacional Forestal (Conaf)

El Cuerpo de Bomberos desplegó 118 voluntarios en guardia nocturna para enfrentar incendios forestales y de interfase durante inicios de semana, con énfasis en protección de viviendas en Santa Fe. La institución recibió apoyo de Santa Bárbara y Negrete con cuatro carros de combate y 25 voluntarios, sin registrar personal lesionado.

hasta cerca de las 2:30 horas del martes. Lograron contener el siniestro aunque no extinguirlo totalmente, debido a las complejas condiciones geográficas del lugar, que impedían el acceso del material rodante para liquidar los focos activos.

El comandante destacó que durante la guardia nocturna del martes se mantuvieron acuartelados 118 bomberos, cifra muy superior al promedio habitual. "El agradecimiento es para cada uno de ellos. Ojalá puedan escuchar este mensaje y sentirse orgullosos de ser bomberos y de estar ayudando a otras personas", expresó Godoy.

APOYO INTERCOMUNAL

El Cuerpo de Bomberos de Los Ángeles recibió apoyo desde otros cuerpos de la provincia. Unidades provenientes

de Santa Bárbara y Negrete concurrieron con cuatro carros de combate y alrededor de 25 voluntarios, mientras que la institución angelina también prestó colaboración en las comunas de Laja y Mulchén para el control de distintos focos.

Godoy atribuyó el resultado exitoso de las operaciones a la acreditación de las unidades forestales y a la experiencia y preparación de los voluntarios en el combate de este tipo de incendios, factor que consideró relevante para evitar la destrucción de viviendas en los sectores afectados.

"El objetivo se cumplió. El cansancio y los recursos se recuperan, pero lo importante es que nuestros vecinos no fueran afectados por el fuego. Ninguna vivienda fue dañada", resaltó el comandante.



EL CUERPO DE BOMBEROS de Los Ángeles desplegó 118 voluntarios para enfrentar 76 emergencias asociadas a incendios forestales.

La emergencia en Los Ángeles se enmarca en la seguidilla de incendios forestales de gran magnitud que afectan a las regiones del Biobío y Ñuble, y que ya han provocado cuantiosos daños materiales y una veintena de víctimas fatales en sectores como Penco, Lirquén y Bulnes.